

» Neuer PC-Saal E-Klausuren

100 zusätzliche Plätze für E-Klausuren

<http://www.uni-marburg.de/hrz/projekte/e-klausuren>

Elektronische Klausuren sind als Prüfungsform im Fachbereich Medizin inzwischen fest etabliert. Der zunehmenden Nachfrage aus anderen Fächern konnte das HRZ nun im Zuge des Projekts „E-Klausuren für hessische Hochschulen“ mit dem Ausbau der notwendigen Infrastruktur Rechnung tragen: Der bisherige große PC-Saal des FB Mathematik und Informatik auf den Lahnbergen wurde zu einem PC-Saal für E-Klausuren ausgebaut.

Im Rahmen der Vorarbeiten wurden u.a. die Klimaanlage instandgesetzt, die Beleuchtung erneuert, die vorhandene Stromversorgung und die Datennetz-Verkabelung erweitert. Im Dezember 2010 wurde der Saal mit neuen Möbeln und stromsparenden PCs und Monitoren ausgestattet. Auf die speziellen Anforderungen von E-Klausuren wird durch den Einsatz besonders leiser PCs und Tastaturen sowie die Bereitstellung von Ablagemöglichkeiten für Taschen und Jacken Rücksicht genommen. Blickschutzeinrichtungen erlauben zudem bei Bedarf eine räumliche Trennung der Klausur-Arbeitsplätze.

Der Saal wurde am 18. Januar 2011 im Rahmen eines hessenweiten Fachforums zum Thema „E-Klausuren“ eingeweiht. Ab sofort können dort bis zu 100 Studierende gleichzeitig an einer elektronischen Klausur teilnehmen. In Verbindung mit dem zum Ende jedes Semesters stattfindenden Aufbau von weiteren 200 mobilen Klausur-PCs in der Zentralen Medizinischen Bibliothek können nun auf den Lahnbergen Kurse mit bis zu 600 Studierenden (in zwei Durchgängen) elektronisch geprüft werden. Parallel



dazu lassen sich E-Klausuren mit kleineren Gruppen auch in den PC-Sälen im Stadtgebiet durchführen.

Der PC-Saal steht, wenn er nicht für E-Klausuren benötigt wird, zur freien Nutzung für Studierende zur Verfügung.